

## Diputados de Acción Nacional se bajan de iniciativa que pretende atar al Tribunal Electoral

En la Cámara de Diputados las negociaciones para la reforma constitucional de limitar las facultades y sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación continúan estancadas. La bancada de Acción Nacional se baja de la negoción, hasta en tanto Morena defina una posición clara frente a su marcada división interna. Con este anuncio que realizó el PAN por la mañana, que aún no es oficial, de retirarse en conjunto con PRI y PRD de la iniciativa, se atrasan los trabajos de la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOVGXWcDQaFJopY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214050&parId=7 5F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp